

SAHB

Matchs en direct

Résultats et classements

Handball L'EuroTournoi dévoile les contours de la prochaine édition (13-15 juillet)

Le rêve olympique

La route de Londres passe par Strasbourg ! L'EuroTournoi accueillera cet été une équipe de France lancée vers la défense de son titre olympique. Et avec l'Espagne, l'Islande et la Tunisie, cette édition 2012 promet une nouvelle fois d'être grandiose.

Simon Giovannini - 17 mai 2012 à 05:00 - Temps de lecture : 3 min



Ce n'est pas un Thierry Omeyer en carton mais bel et bien en chair et en os qui sera l'une des vedettes de la prochaine édition de l'EuroTournoi. Photo DNA - Marc Rollmann

On ne le répétera jamais assez : l'EuroTournoi fait aujourd'hui figure de référence.

Les plus grands clubs y sont passés, les plus prestigieuses sélections nationales également.

L'édition 2012 ne déroge pas à cette sacro-sainte règle. Avec la France, l'Islande et l'Espagne, l'ET accueillera tout simplement les trois équipes qui figuraient sur le podium des Jeux olympiques de Pékin en 2008, ainsi que la Tunisie, récente championne d'Afrique.

« Strasbourg sera "the place to be" avant les JO »

« Ce n'est pas rien !, souffle François-Xavier Houlet, invité hier à présenter ce 19^e EuroTournoi. Strasbourg sera the place to be (l'endroit où être) avant les JO. »

L'ancien demi-centre international (64 sélections), médaillé de bronze au Mondial-2003, est bien placé pour parler de l'EuroTournoi, lui qui a disputé, avec le futur vainqueur Montpellier, la première édition en... 1994. « Je me rappelle très bien des premiers matches à la Robertsau. Il y avait beaucoup d'équipes, on n'avait pas toujours le temps de s'échauffer avant les rencontres ! »

Le tournoi strasbourgeois a bien grandi depuis et "Zouzou" mesure le chemin accompli. « En termes d'organisation, cela n'a plus rien à voir. Il est passé dans un autre monde, tout en conservant son âme. »

L'équipe de France ne s'y est pas trompée puisqu'elle revient pour la quatrième fois en Alsace préparer le grand rendez-vous olympique (27 juillet-12 août). « Accueillir l'équipe de France implique beaucoup de contraintes (et aussi une belle exposition puisque les matches des Bleus seront diffusés sur Canal+ Sport, ndlr), explique Christian Carl, le président de l'ET. Mais c'est avant tout un grand plaisir. Cela veut dire que la qualité de notre travail est reconnue et que la Fédération nous fait confiance. Depuis 2000, un lien s'est créé. »

Contrairement aux années "normales", les responsables de l'EuroTournoi n'ont pas eu la main sur le choix des équipes. Mais ils n'ont pas eu à se plaindre du programme concocté par Claude Onesta, le sélectionneur.

Outre les étoiles tricolores (Karabatic ou Omeyer pour ne citer qu'eux), les stars espagnoles (Sternik, Garcia, les frères Entrerrios, Aguinagalde), islandaises (Sigurdsson, Palmarsson, Gustavsson) et tunisiennes (les anciens Sélestadiens Tej et Megannem, Ayed, Maggaiez) illumineront ainsi le Rhenus. « Cela nous donne quelques garanties sur le plan du spectacle », sourit Christian Carl.

Certains espéraient sans doute voir le Danemark ou la Croatie, deux nations phares du handball mondial, débarquer en Alsace. Difficile à envisager avant une compétition aussi importante que les JO. « De toute évidence, la France, la Croatie et le Danemark ne veulent pas se rencontrer », indique François-Xavier Houlet.

L'EuroTournoi ne manquera pas pour autant d'éclat. « C'est un très beau plateau, assure l'ancienne figure de Gummersbach (dont il fut joueur puis directeur sportif de 1999 à 2009), idéal pour permettre à l'équipe de France de bien préparer les Jeux olympiques. L'Islande ne triche jamais, l'Espagne voudra marquer son territoire. » Et la Tunisie d'Alain Portes sera bien plus qu'un faire-valoir.

L'équipe de France au révélateur

L'ancien international suivra avec une attention particulière les prestations des coéquipiers de Thierry Omeyer durant l'EuroTournoi. « L'équipe de France nous doit une revanche. Ce sera un tournoi de préparation, mais je peux vous assurer qu'il n'aura rien d'amical. D'abord parce que les Français seront "à la maison" et qu'il ne sera pas question de se cacher, ensuite parce qu'ils voudront montrer un autre visage que lors du dernier Euro (achevé à une décevante 11^e place). »

Reconverti dans le métier d'agent de joueurs, François Xavier-Houlet ne manquera pas de faire « un crochet par Strasbourg » en juillet, avec la certitude, comme tout le public alsacien, d'en prendre plein les yeux.

L'équipe de France devrait jouer le 13 juillet à 18 h et le 15 à 17 h. La billetterie en ligne est ouverte : <http://et2012.billetterie.datasport.eu/>

Handball

A la Une

+

Sur le même sujet

[Le chiffre](#)

4

17 mai 2012

